

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных экономических отношений

Аннотация магистерской диссертации

**Современные тенденции развития мировой экономики: теоретические
аспекты и влияние на экономику КНР**

Чжэн Дэфэн

Научный руководитель:
кандидат экономических наук, доцент Л.Е. Филиппова

Минск, 2021

ОБЩАЯ ХАРАКТЕРИСТИКА РАБОТЫ

Перечень ключевых слов: МИРОВАЯ ЭКОНОМИКА, МЕЖДУНАРОДНАЯ СПЕЦИАЛИЗАЦИЯ, МИРОВАЯ ТОРГОВЛЯ, COVID-19, МИРОВОЙ ТРЕНД, ЭКОНОМИЧЕСКОЕ РАЗВИТИЕ

Цель работы: выявление современных тенденций развития мировой экономики и изучение их влияния на национальные экономики стран.

Для достижения данной цели необходимо решить следующие **задачи:**

1. изучить теоретические аспекты развития мировой экономики;
2. провести анализ влияния мировых трендов на экономическое развитие Китая и Республики Беларусь;
3. предложить меры по стабилизации национальной экономики Республики Беларусь в условиях пандемии COVID-19.

Объектом исследования выступает мировая экономика.

Предмет исследования – современные тенденции развития мировой экономики.

Формулировка полученных результатов и их новизна: раскрыты теоретические аспекты развития мировой экономики, проведен анализ влияния мировых трендов на экономическое развитие Китая, предложены меры по стабилизации национальной экономики Республики Беларусь в условиях пандемии COVID-19.

Структура и объем диссертации.

Магистерская диссертация состоит из перечня условных обозначений, символов и терминов (при необходимости), введения, общей характеристики работы, трех глав, заключения, библиографического списка, включающего 67 наименований. Работа изложена на 79 страницах. Объем, занимаемый 8 таблицами, 12 рисунками и списком использованных источников составляет 15 страниц.

GENERAL DESCRIPTION OF WORK

List of keywords: WORLD ECONOMY, INTERNATIONAL SPECIALIZATION, WORLD TRADE, COVID-19, WORLD TREND, ECONOMIC DEVELOPMENT

Purpose of the work: to identify current trends in the development of the world economy and study their impact on the national economies of countries.

To achieve this goal, it is necessary to solve the following tasks:

1. to reveal the theoretical aspects of the development of the world economy in the first, theoretical part of the work.

2. to analyze the impact of global trends on the economic development of China on the second, analytical part of the work.

3. to propose measures to stabilize the national economy of the Republic of Belarus in the third, practical part of the work.

The object of the research is / is the world economy.

The subject of the research is current trends in the development of the world economy.

The formulation of the results obtained and their novelty: the theoretical aspects of the development of the world economy are revealed, the influence of world trends on the economic development of China is analyzed, measures are proposed to stabilize the national economy of the Republic of Belarus.

The structure and scope of the thesis. The master's thesis consists of a list of symbols, symbols and terms (if necessary), an introduction, a general description of the work, three chapters, a conclusion, a bibliographic list of 57 titles. The work is outlined in 79 pages. The volume occupied by 8 tables, 12 figures and a list of used sources is 15 pages.